

# 松の風

明日を背負いて

住所：所沢市神米金404

電話：04-2942-0312

FAX：04-2942-5642

<https://tomioka-jh-tokorozawa.edumap.jp/>

## 修了式（お疲れ様でした）

本日で令和4年度が修了します。それぞれ学習すべき課程（学習内容）が修了したということです。大変お疲れ様でした。

この1年間はいかがでしたか。成長できたところがたくさんあったことと思います。人によって異なりますので、どこが成長したか、努力できたか、ぜひ、自問自答してください。3学期の1月のスキー教室、修学旅行では学年の先生方から「とても良かった。」

「みんな自分の役割を果たして大きな行事を成功させることができた。」という感想をいただきました。私も修学旅行に行かせてもらいましたが、その通りだと思いました。また、3年生を送る会でも1、2年生の取組の様子を見ると、3年生への感謝の思いを感じるとともに、自分たちを上手に表現できていると感じました。お互いの信頼や安心感がないと自分自身を出すことには勇気が必要ですね。みなさんは安心して自分自身を出ることができる集団になっていると思います。その様子が見て取れました。

いよいよ進級します。2年生は最上級生としての役割、1年生は中堅学年としての役割があります。3年生になると進路を決める大事な1年になります。3年間の結果を出す1年になります。また、2年生は、もう1年間練習ができます。いろいろなことにチャレンジしてみてください。4月10日には、新入生が入学してきます。温かく迎えてあげてください。新入生は富岡中のことはよくわかりません。親切に、そして丁寧に教えてあげてください。そのような先輩は信頼されると思います。

### 3年生を送る会

1、2年生の感謝の気持ちが込められていました。とても3年生は喜んでいました。



（卒業生からのメッセージ【感想】）です。

□3年間の思い出が細かく再現されていて涙が出るほど笑えました。教室もたくさん時間をかけてくれたことが伝わってきました。最初から最後までずっと楽しい三送会で

した。ありがとうございます。これからは先輩として部活動や委員会などががんばってください。

□教室の装飾ありがとうございました。登校してきたとき、ものすごくうれしかったです。発表も1年生からの思い出をおもしろおかしくしてくれてとても素敵でした。三送会に向けてたくさん練習して下さってありがとうございました。2年生になると修学旅行や職業体験など楽しいことがたくさんあるので限られた時間を全力で楽しんでください。

#### 4月の行事予定

4月 7日(金) 準備登校	4月20日(木) 避難訓練(不審者対応) 一斉下校訓練
4月10日(月) 入学式・始業式	
4月11日(火) あいさつデー 教科書配布	4月21日(金) 授業参観・保護者会
4月12日(水) 給食開始 新入生歓迎会 部活動見学①	4月24日(月) 仮入部③
4月13日(木) 清掃開始 身体測定 避難訓練 部活動見学②	4月25日(火) 生徒会朝会
4月14日(金) 仮入部①	4月26日(水) 部活動本入部(部活動集会)
4月18日(火) 全国学力・学習状況調査 仮入部②	4月27日(木) 内科検診
	4月28日(金) 部活動保護者会

#### 【令和5年度からの変更点】

##### 1 制服について

令和5年度から性別にかかわらず本校の指定の制服の着用が可能です。男女ともにスラックスやスカートの着用が可能です。(すでにご案内済み)

##### 2 ジャージについて

令和5年度入学生徒からジャージ(上下)が1200円値上がりしています。(原油高騰や原材料の入手困難等が理由でしょうか。)同じ商品で1200円の値上げは負担が大きいことと思います。そこで、同じ金額を出して現行品よりも優れた素材のジャージが提供できればと思い検討を重ねて参りました。総合的に以下のように決定しました。

- ① 200円程度安くなるジャージの生地に変更します。(色やデザインは従前どおり)着心地や動きやすさは現行よりは優れているとのことです。
- ② 令和6年度入学生徒(現5年生)から対象とします。ただし、現1、2年生の購入も可能です。その際、いつごろから購入できるかについて後日連絡いたします。
- ③ リサイクル品の活用を可能とします。きょうだいが使用していたものや富中バザーで購入したジャージの活用ができます。(令和6年度入学生徒の中に現行のジャージを着る生徒もいます。)

##### 保護者の皆様へ

お陰を持ちまして本日令和4年度の全教育課程を修了することができました。本年度も長引く新型コロナへの対応で、保護者様の授業参観等が実施できませんでした。だいぶコロナ対応について緩和されてきていますが、生徒の安全安心と、そして健康を第一に考え来年度も教職員一同教育活動に邁進してまいります。引き続き富岡中学校へのご理解ご協力をお願い申し上げます。1年間大変お世話になりました。